

Autoridades federales inician recorrido de evaluación de daños por huracán Lidia

- Coordinadora nacional de PC, Laura Velázquez, presenta informe preliminar de afectaciones
- Se han instalado puestos de mando para administrar recursos federales, apoyar a la población y reestablecer servicios básicos
- La CNPC coordina la evaluación de daños

La coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa, anunció que hoy se llevará a cabo un recorrido en los municipios de Autlán y Tomatlán, Jalisco, con el propósito de evaluar los daños ocasionados por el huracán Lidia en la región.

Informó que el huracán Lidia ha causado daños en infraestructura y viviendas, incluyendo interrupciones en carreteras debido a la caída de árboles y se tienen reportes de ríos y arroyos desbordados. También se han registrado cortes parciales de energía eléctrica en La Huerta y Cabo Corrientes, situación que atiende la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Durante su intervención en la conferencia de prensa matutina que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador, destacó que el Gobierno de México, a través de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), la CFE y la Comisión Nacional del Agua (Conagua), trabaja en la rehabilitación de carreteras federales y caminos comunitarios para facilitar la entrega de ayuda humanitaria, así como en la restauración de energía eléctrica y agua potable.

Mencionó que se han reportado voladuras de techos ligeros en Tomatlán y la caída de postes y árboles, además de inundaciones en el Hospital Regional de Autlán de Navarro, Jalisco. Lamentablemente, se han registrado dos personas lesionadas, una en Autlán de Navarro y otra en Cihuatlán, quienes fueron rescatadas después de caer en arroyos. Además, se informó del lamentable fallecimiento de una persona en Bahía de Banderas, Nayarit.

La titular de la CNPC señaló que actualmente operan 45 refugios en el estado de Jalisco, en los cuales se presta asistencia a 171 personas. Destacó que en la zona afectada se ha desplegado una fuerza de tarea compuesta por elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Secretaría de Marina (Semar), Guardia Nacional (GN), SICT, Conagua, CFE y CNPC que suman:

- 32,293 elementos en toda la costa desde Colima hasta Sinaloa.
- 741 vehículos.
- 403 equipos especializados (ambulancias, plantas de emergencia, torres de iluminación, camiones cisterna, camiones para desazolve, potabilizadoras, bombas de agua).
- 13 embarcaciones.
- 9 aeronaves.
- 4 cocinas comunitarias.
- Además, ha iniciado la distribución de cinco mil 700 despensas.

Al subrayar la importancia de la colaboración entre los tres órdenes de gobierno, informó que el Comité Nacional de Emergencia, en el que participan más de 20 instituciones federales, se encuentra en sesión permanente desde ayer, coordinando esfuerzos para reactivar actividades en las zonas afectadas.

---0---